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Javier Fernández ratifica la inversión de casi 6
M€ para el tanque de tormentas que evitará las
inundaciones en Estepa
El presidente ha puesto también el acento en el ‘marcado dinamismo y adaptación que tiene el empresariado de
Estepa para diversificar su actividad todo el año y salvar la temporalidad de la industria del mantecado’

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier
Fernández ha ratificado hoy la inminente
materialización de la subvención provincial que,
por valor de casi 6 M€, terminará con los repetidos
episodios de inundaciones que padece en
particular la zona industrial de Estepa, con el
consiguiente perjuicio para su tejido empresarial.

 

Más concretamente, Fernández ha apostillado que
‘todos los proyectos que tenemos para Estepa
siguen adelante y, en el caso del proyecto que
evitará las inundaciones en este municipio, pronto
podremos ver el primer ladrillo puesto para ese
tanque de tormentas.

 

En el caso del proyecto específico para evitar inundaciones, la Diputación Provincial invertirá casi 6 millones de
euros (5.738.220,88 €) para construir un nuevo colector y tanque de tormentas en el Polígono ‘Corazón de
Andalucía’ en Estepa, como una actuación de envergadura para resolver el problema de inundaciones en la
zona industrial y parte del casco urbano de la localidad.

 

La obra consiste en la construcción de un gran marco de hormigón que atravesaría las calles Canela, Ajonjolí y
Avenida del Mantecado y, por debajo de la autovía después, conducir el agua hasta una balsa, situada al norte
de la A-92. Ese tanque de tormentas tendrá capacidad para almacenar unos 60.000 metros cúbicos de agua.

 

El presidente, junto a la corporación municipal, en su visita al Ayuntamiento

estepeño
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En relación con los fenómenos climáticos extremos de sequía e inundaciones que se vienen produciendo en los
últimos tiempos, Fernández ha señalado que ‘esa sequía afecta a todo el mundo, pero tenemos que poner el
acento en los 24 municipios que aun no están en ningún consorcio de aguas, porque son los que peor lo están
pasando.

 

Volviendo a la visita, en la que alcalde y presidente han estado en las instalaciones de una fábrica local de
mantecados, este último ha señalado la ‘capacidad de diversificación que tienen los empresarios estepeños a la
hora de reinventarse para que, en este pueblo, haya actividad empresarial los 365 días del año, gracias a
producciones alternativas a sus típicos mantecados y polvorones. He visto a empresarios con ilusión y ganas de
que les facilitemos desde las administraciones su desarrollo. No piden subvenciones, solo que se lo pongamos
fácil administrativamente hablando, en un modelo que roza el pleno empleo y que es exportable en clave de
innovación y adaptación a los nuevos tiempos’.

 

También ha anunciado Fernández que ‘la semana que viene la Diputación activará 70 M€ que se distribuirán a
toda la provincia, gracias a lo que hemos llamado programa Plan Sevilla Plus, que por la brevedad del tiempo
de ejecución centrará su aplicación en planes de empleo’.

 

Antonio Jesús Muñoz, alcalde de Estepa, ha destacado por su parte la trascendencia e importancia que tanto el
aceite oliva, con nuestra Denominación de Origen, como los mantecados y polvorones, con su IGP, tienen para
Estepa. Estamos hablando de que en el último cuatrimestre del año rozamos el pleno empleo, con gran
protagonismo además de la mujer, que es el colectivo con más presencia -en torno al 80%- 85%- en la industria
del mantecado’.

 

‘Nuestra tradición en la elaboración de estos producto viene desde hace ya más de 180 años y, a día de hoy, no
es sólo un potente fenómeno económico, y social, con 22 fábricas a pleno rendimiento, sino que también es
algo intrínsecamente cultural de nuestro pueblo. Por eso ahora, junto con el Consejo Regulador del Mantecado
y el Polvorón de Estepa vamos a iniciar los trámites para que la elaboración de estos productos sea catalogada
como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad’, ha anunciado Antonio Jesús Muñoz.

 

En esa línea, el presidente de la Diputación, Javier Fernández, se ha mostrado abierto a la colaboración desde
la entidad provincial ‘para impulsar esa candidatura, porque una cuestión como esta trasciende las fronteras de
Estepa y beneficia a toda la provincia de Sevilla’.

https://www.youtube.com/user/dipusevi
https://www.flickr.com/photos/97618632@N05/sets/
https://www.facebook.com/dipusevi
https://twitter.com/dipusevi
https://www.instagram.com/explore/locations/1477547/diputacion-de-sevilla/
https://www.dipusevilla.es/.galleries/IMAGENES-Noticias/IMAGENES-Noticias-2017/visita-a-Estepa.jpeg


3

Gabinete de
Comunicación

Diputación de sevilla

Avda. Menéndez y
Pelayo, 32 41071

Tlf. 954 55 24 09 / Fax
954 55 00 61

    

https://www.youtube.com/user/dipusevi
https://www.flickr.com/photos/97618632@N05/sets/
https://www.facebook.com/dipusevi
https://twitter.com/dipusevi
https://www.instagram.com/explore/locations/1477547/diputacion-de-sevilla/
https://www.dipusevilla.es/.galleries/IMAGENES-Noticias/IMAGENES-Noticias-2017/visita-a-Estepa.jpeg

